

ANFRAGE

des Abgeordneten Christian Hafenecker, MA

an den Bundeskanzler

betreffend **Folgeanfrage Kosten Afrikareise von Bundeskanzler Nehammer**

Da zum Stichtag der Anfragebeantwortung 14495/AB (04.07.2023) zur schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 14984/J betreffend „Kosten Afrikareise von Bundeskanzler Nehammer“ keine Reisekostenabrechnung seitens des Bundeskanzleramtes vorlag, ergeht die Abfrage dieser erneut.

In diesem Zusammenhang stellt der unterfertigte Abgeordnete an den Bundeskanzler folgende

Anfrage

1. Auf welche Gesamtkosten belief sich Ihre Afrika-Reise (bitte um Aufschlüsselung)?
 - a. Auf welche Höhe beliefen sich Flugkosten?
 - b. Auf welche Höhe beliefen sich Unterbringungs- und Verpflegungskosten?
 - c. Auf welche Höhe beliefen sich Transport- und Beförderungskosten (Taxi, etc.)?
 - d. Auf welche Höhe beliefen sich Kosten für Sicherheitspersonal?
 - e. Welche sonstigen Kosten fielen an und in welcher Höhe?
 - f. Aus welchem Budget wurden diese Kosten finanziert?



